



5 Pièces

167 m²

Réf. 86351319

3 980 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 17ème - Jardin Martin Luther King - Terrasse - Vue panoramique
- 4 chambres Idéalement situé au cœur du nouveau quartier des Batignolles, au 9ème étage d'un immeuble contemporain de standing avec ascenseur, cet appartement d'exception offre une vue imprenable sur Paris et ses monuments. Il se compose d'une entrée avec penderie, d'un vaste séjour – salon / salle à manger – prolongé par une spectaculaire terrasse végétalisée d'environ 245 m², véritable écrin de verdure suspendu au-dessus de la ville. La cuisine, entièrement équipée est ouverte sur la pièce de vie. L'espace nuit comprend ...

Paris 17th arrondissement - Martin Luther King Garden - Terrace - Panoramic view
- 4 bedrooms Ideally located in the heart of the new Batignolles district, on the 9th floor of a contemporary luxury building with elevator, this exceptional apartment offers breathtaking views of Paris and its monuments. It comprises an entrance hall with wardrobe, a large living/dining room extending onto a spectacular green terrace of approximately 245 sq. ft., a veritable oasis of greenery suspended above the city. The fully equipped kitchen opens onto the living room. The sleeping area comprises a master suite ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

